

PARA - Neuigkeiten

12.Februar 2019



Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeutischen Gemeinschaft berichten. Zwischen Weihnachten und Neujahr wurde für den überdachten Sportplatz, den wir Dank der Unterstützung von Spendern aus Deutschland neu anlegen können, ein für Ballsportarten geeigneter Boden gegossen.

Inzwischen kann der Platz schon genutzt werden, beispielsweise für das Basketballtraining. Es fehlen noch eine Begrenzungsmauer, Beleuchtung und auch das Zubehör für verschiedene Sportarten, aber das soll nun alles nach und nach bereitgestellt werden.

Ich, Ellen, bin dankbar für Viele Vorträge und gute Begegnungen, die ich hier in Deutschland seit Mitte Dezember schon haben durfte. Es waren diesmal besonders viele Kindergruppen, aber auch Senioren und einige Jugendgruppen. Wir hoffen, dass sich vielleicht unter all den Zuhörern der eine oder andere angesprochen fühlte, bei uns einen Freiwilligendienst zu leisten, gerade jetzt, wo es wieder einfacher ist, für ein ganzes Jahr zu kommen.

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)